



東京都立鹿本学園 学校通信 令和3年1月6日号

学びの虹

東京都立鹿本学園

校長 庄司 伸哉

東京都江戸川区本一色2-24-11

電話 03-3653-7355

あけましておめでとうございます！

令和3年を迎えました。昨年は新型コロナウイルスの感染拡大のために東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会が延期になりましたが、今年は予定どおり開催されることを期待しています。遠からずワクチン等の投与によって新型コロナウイルスの感染の心配がなくなる社会が来ることでしょう。私たちもそれまでは頑張って感染防止に努めてまいります。引き続き、学校と御家庭との連携・協力を強めてまいりましょう！

江戸川東ライオンズクラブ様からのプレゼント！

12月18日（金）、江戸川東ライオンズクラブ様からのプレゼント贈呈式を行いました。毎年子供たちの教育に資する物品を頂戴しておりますが、今回は半年後に迫った東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会の観戦と応援で使える「鹿本学園オリジナルデザインの小旗」です。これを振って鹿本学園の児童・生徒が応援します。会場の中でもこの旗を目印にしていれば、大勢のお客様の中でもはぐれてしまうことなく、行き来ができることでしょう。贈呈式当日は、各学部の卒業学年の児童・生徒代表が校長室に集まり、新しく導入したインタビューボードの前で贈呈式と記念撮影を行いました。その様子はフェイスブックに載せましたので御覧いただけると幸いです。



N小学部第6学年のレッツ プレイ ボクシング！

12月24日（木）N小学部第6学年が、オリンピック競技であるボクシング競技について勉強をしました。金子ボクシングジム会長の金子

健太郎様と同ジム所属で第50代、52代東洋太平洋ミドル級チャンピオン並びに第4代WB Oアジアパシフィックミドル級チャンピオンのダブルタイトル保持者の細川チャーリー忍選手が来校しました。挨拶の後、細川選手のシャドーボクシングを見ながらのボクシングの基本的な動きについての説明を受け、スパーリングを見せてもらいました。子供たちは、細川選手の鋭く力強いパンチとフットワークに見入っていました。その後ボクシンググローブを付けて、子供たちがミット打ち体験をしました。チャンピオンを相手に、どの子も真剣にパンチを出していました。素晴らしい体験をさせていただいたお礼に子供たちの楽器演奏やソーラン節を披露。手作りカードをプレゼントして、みんなが思い出深い時間を過ごすことができました。

一層の教育力向上に向けて！公開研究会開催

2月5日（金）には、全国公開研究会を実施します。今回はコロナ禍で本校に集まることができないため、オンライン方式で分科会や講演会を開催して全国から参加できるようにしました。オンライン中継の他にオンデマンド方式で3つのセミナーの動画とコロナ禍の学校経営に関する校長動画も当日に先駆けて配信いたします。全国の特別支援学校で本校の様々なノウハウや実践研究、外部の専門機関との連携についての情報を活用してもらうことをねらっています。

これらの情報をスムーズに発信するため専用の光回線を設置しました。また、研究会当日には間に合いませんでしたが、3学期中には各教室に大型TVモニターを設置します。これにより、授業中での視聴覚教材の活用や遠隔授業・分散授業、行事の参加等が可能になります。今後タブレット端末の一人一台配布も見据え、本校のデジタル指導力の一層の向上を図ってまいります。

なお、研究会当日は午前授業となります。教職員の専門性向上のため是非とも御協力をお願い申し上げます。

鹿本学園校長 庄司 伸哉